

3 de julio 2024 - 15:56

Uruguay eliminó un impuesto sobre la importación de neumáticos desde Argentina

La Cancillería argentina celebró "la reapertura del mercado uruguayo" y "otro paso importante en la normalización de las relaciones comerciales entre ambos países".



Uruguay y Argentina resolvieron un conflicto de 20 años en torno al arancel sobre la importación de neumáticos.

Uruguay y Argentina siguen consolidando sus relaciones comerciales, ahora con un gesto del gobierno local que implicó la eliminación de un **impuesto** a la importación de **neumáticos** que permitirá la colocación de este producto por parte del país vecino en el territorio uruguayo.

El pasado 28 de junio, **Uruguay** eliminó la **Tasa Global Arancelaria** del 16% que desde 2007 era aplicada a la **importación de neumáticos** producidos en **Argentina**; algo que trababa las colocaciones de este producto debido al

encarecimiento de los costos que significaba el impuesto. Así, se resolvió además un conflicto que llevaba más de 15 años en cuanto al [comercio entre ambos países](#).

La medida fue tomada a partir del **Decreto 175/24**, celebrado desde la **Cancillería** encabezada por **Diana Mondino**. Según la jerarca del gobierno de **Javier Milei**, “la novedad implica la **reapertura del mercado uruguayo**, brinda nuevas oportunidades comerciales para los productores argentinos de neumáticos y representa otro paso importante en la normalización de las relaciones comerciales entre ambos países”.

Según el comunicado oficial argentino, “la decisión de Uruguay de levantar la **medida proteccionista** se basa en el reconocimiento de que **Argentina**, al derogar la Ley 25.626, ha cumplido con el **Laudo del Mercosur** de 2007 relativo a la prohibición de importación de neumáticos remoldeados procedentes de **Uruguay**”.

“En 2006, antes de la aplicación de la **tasa diferencial**, las compras externas de neumáticos de **Uruguay** habían ascendido a 12,9 millones de dólares, con 2,7 millones de dólares originados en **Argentina**. El año pasado, las compras totales alcanzaron los 34 millones de dólares, pero solo 365 mil dólares correspondieron a **Argentina**”, precisó la Cancillería del país vecino, que espera recuperar un mercado de importancia en el territorio local.

El dólar blue sigue avanzando en Argentina

En el peor momento de la **brecha de precios** entre **Uruguay** y **Argentina**, a partir de la enorme diferencia cambiaria entre ambos países, los **neumáticos** eran uno de los pocos productos que seguía conviniendo comprar en el territorio nacional.

Ahora, la brecha vuelve a ser una preocupación que asoma por el horizonte debido a la escalada que el dólar blue o paralelo viene experimentando en el país vecino. Al respecto, el martes dio un nuevo salto y alcanzó un **nuevo récord**, en momento en que miles de uruguayos se movilizan hacia el vecino país con motivo de las **vacaciones invierno**.

Si bien **el dólar blue** comenzó a caer hoy, lejos de la tendencia alcista de las últimas jornadas, se mantiene por encima de los 1.400 pesos argentinos, según un relevamiento de **Ámbito** en **Argentina**.

De acuerdo a datos de **Migraciones**, durante el primer fin de semana de las vacaciones de invierno, 81.000 personas dejaron el **Uruguay**, de las cuales 60.000 lo hicieron a través de los puestos fronterizos con **Argentina**. Las salidas continuaban los primeros días de esta semana, que es la primera de dos semanas de receso invernal.

<https://www.ambito.com/uruguay/elimino-un-impuesto-la-importacion-neumaticos-argentina-n6025420>